

--ANZEIGE--

„All die Cafés, das Theater, die Geschäfte – die Senioren stehen hier mitten im Leben“

Das Haus Aurelius feiert zehnjähriges Bestehen. Was das Haus heute ausmacht ist die Verbindung aus Tradition, Innovation, Stadtleben, Kultur. Und der Garten.

Aachen. Als das Haus Aurelius im Februar 2009 unter der Flagge der Heinrichs Gruppe den Betrieb aufnimmt, liegen aufregende Monate hinter der Belegschaft: Der ehemalige Pflegestift war infolge massiver Managementfehler in finanzielle Schieflage geraten – nun sind die Arbeitsplätze gesichert.

Im Juni feierten Bewohner, Angehörige und Mitarbeiter in Verbindung mit dem Sommerfest das zehnjährige Bestehen des Haus Aurelius. Einige Mitarbeiter waren schon vor 20 Jahren im ehemaligen Pflegestift angestellt und haben dem Haus bis heute die Treue gehalten. „Diese Verbindung aus Tradition, Innovation, Stadtleben und Kultur macht das Haus Aurelius heute aus“, sagt Einrichtungsleitung Kerstin Sliepen. Das gilt sowohl für Mitarbeiter, als auch für Bewohner. „Für unsere Bewohner bedeutet die Lage im Zentrum Aachens ein großes Maß an Lebensqualität. All die Cafés, Theater, Geschäfte – sie stehen hier mitten im Leben“, berichtet Kerstin Sliepen. Aktuell sind in dem ehemaligen Pflegestift 77 Mitarbeiter angestellt und es bietet Platz für 77 Bewohner.

Was das im Jahr 2004 errichtete Haus ebenfalls bis heute besonders macht ist der Garten. Nicht umsonst nahm die Einrichtung an der Aktion „Tag der offenen Gartentür“ am Sonntag, 16. Juni, teil. Wer hier spazieren geht, glaubt nicht im Zentrum einer Stadt zu sein. „Hin und wieder weht der Duft frischer Printen herüber – das ist dann doch ein unverkennbares Zeichen, dass man in Aachen ist“, sagt Kerstin Sliepen lachend.



Das Führungsteam vom Haus Aurelius um Einrichtungsleitung Kerstin Sliepen (zweite von links) freut sich über die Ehrung vom Bundesverband privater Anbieter sozialer Dienste (bpa) über die Auszeichnung zum zehnjährigen Bestehen. Foto: Heinrichs Gruppe/Isabelle Ernst



Beim Tag der offenen Gartentür konnte die Heinrichs Gruppe im Haus Aurelius rund 70 Besucher begrüßen. Egal, ob Frühling, Sommer, Herbst oder Winter: Der Garten vom Haus Aurelius in Aachen hat immer einen ganz besonderen Reiz. Mitten im Zentrum Aachens gleicht er einer Oase.

Seit über 20 Jahren Ihr Partner in der Pflege.

info@heinrichs-gruppe.de
Telefon: 02454/940084

Werden Sie Teil unseres Talent-Netzwerks.



Aktuelle Stellenangebote
www.jobs.net/jobs/Heinrichs-Gruppe

Besuchen Sie uns auch auf Facebook.



facebook.com/HeinrichsGruppe
www.heinrichs-gruppe.de